

10 Port-Gentil

E-éducation/Numérisation de la vie scolaire
Les établissements secondaires de Port-Gentil s'approprient le progiciel Xgest



Le directeur d'Académie provinciale, Henri-Claude Boundzanga (1er plan), a apprécié...



... les explications du point focal du lycée Thuriaf Bantsantsa...

Fidèle AFANOU EDEMBE
 Port-Gentil / Gabo

APRÈS avoir été testé de manière concluante au lycée Raymond Boukat de Mindoubé de Libreville, le progiciel Xgest, développé pour simplifier la gestion de la vie scolaire dans de nombreuses composantes (administration des personnels, information des élèves et des parents, accès aux notes, gestion des réclamations, etc.) est arrivé dans les établissements secondaires de la capitale économique en cette rentrée de l'année scolaire 2015-2016. Comment ce nouvel outil a-t-il été accueilli par les futurs utilisateurs ? Le directeur d'Académie provinciale, Henri-Georges Boundzanga Boundzanga, est allé, pour le savoir, au-



... et celles de son collègue du Ces du parc des fêtes.

près de deux établissements: le lycée Thuriaf Bantsantsa et le tout nouveau CES du parc des fêtes. Tout a commencé par la formation, au mois de septembre, à l'intérieur de chaque établissement, des points focaux parmi les enseignants qui, à leur tour, ont organisé des formations pour leurs col-

lègues. Les premières appréhensions, bien compréhensibles, passées, il faut bien se rendre à l'évidence : les responsables d'établissement et les corps enseignants ont salué l'initiative gouvernementale qui, d'après leurs dires, va grandement faciliter la vie scolaire. Le niveau d'enrôlement



La maîtrise de Liv Ossavu Wezet-Ogoula, proviseur du lycée Thuriaf Bantsantsa.

des personnels, des enseignants et des élèves se fait actuellement sans trop de difficultés, le progiciel permettant même l'ajout de profils supplémentaires en fonction des personnels présents dans chaque établissement (introduction d'un jardinier, par exemple). Viendra ensuite la phase de création, pour chaque utilisateur,

de codes d'accès personnalisés, afin de permettre la consultation, en temps réel, via l'internet, de toutes les informations qui y seront emmagasinées : notes des élèves, bulletins, situation des enseignants et des personnels administratifs, assiduité, etc. Le directeur d'Académie provinciale a dit toute sa

satisfaction, eu égard au niveau d'appropriation de cette technologie dont l'acceptation et la maîtrise, en si peu de temps, n'étaient pas gagnées d'avance. Il a encouragé les points focaux à aller de l'avant, afin que les différentes configurations soient effectuées, et la mise à disposition aux différents utilisateurs effective dans les meilleurs délais. Selon Moïse Najinubaye, professeur de mathématiques et point focal au lycée Thuriaf Bantsantsa, au milieu du 1er trimestre de l'année 2016, tout devrait être fin prêt. Quatre établissements pilotes du secondaire ayant été retenus à Port-Gentil pour accueillir Xgest, une prochaine visite conduira le directeur d'Académie provinciale au lycée Joseph Ambourouè Avaro et au CES de Bac aviation.

Religion

Joseph Vendiany, nouveau pasteur mondial

Fidèle AFANOU EDEMBE
 Port-Gentil / Gabon

L'Eglise du christianisme céleste a un nouveau pasteur mondial, en la personne Joseph Vendiany

L'INFORMATION n'a pas encore fait grand bruit. Mais le nouveau pasteur mondial de l'Eglise du christianisme céleste est non seulement Gabonais, mais aussi Portgentillais. En effet, après la tragique disparition du Gabonais Marc-Antoine Guèye, qui avait été élevé à cette haute distinction, il y a quelques années, c'est Joseph Vendiany, pas-



Joseph Vendiany, le nouveau pasteur mondial.

teur d'une paroisse à Port-Gentil, qui vient d'être choisi pour lui succéder. De retour du Bénin où il a connu cette consécration, et en attendant les cérémonies prévues à

cet effet dans la capitale économique, le nouveau pasteur mondial reçoit en sa résidence les nombreux fidèles venus le féliciter. Ils ont ainsi pu être édifiés sur les circonstances qui ont



Ici, recevant les fidèles de l'Eglise du christianisme céleste.

conduit à son élection par ses pairs, pour conduire les destinées de leur église. A la tête de l'association nationale des Moissonneurs, Joseph Vendiany est aussi connu des Port-

gentillais pour être à la tête d'une chaîne d'établissements scolaires, l'homme ayant mis l'éducation parmi les priorités de ses nombreuses occupations. Il n'a d'ailleurs pas hésité

à faire dans le social dans ce domaine, en érigeant une clôture pour un établissement public ou en gratifiant les meilleurs élèves des établissements de la capitale économique. Conscient de la lourde mission qui est désormais la sienne, le nouveau pasteur mondial a souligné que le Gabon a été, une fois de plus, honoré par leur église et qu'il se devait d'être à la hauteur de la confiance placée en lui. Il compte, pour cela, sur le soutien des nombreux fidèles de son église. Un soutien qui lui est acquis, selon les termes de ses visiteurs.